

Un escargot a élu domicile dans la classe



Mathis a trouvé un escargot sur le rebord de la fenêtre chez lui. Il nous l'a apporté.
Nous lui avons préparé un beau **terrarium** pour pouvoir l'observer.

Nous avons vu qu'il avait une **coquille**, un long corps (**le pied**) des **tentacules** : deux vers le haut et deux vers le bas. Sur les deux tentacules du haut, il y a des petits points noirs : les **yeux** !

Nous avons vu qu'il pouvait se déplacer en rampant. Il glisse sur son pied grâce à de la bave : le **mucus** !

C'est rigolo car il tient même la tête en bas grâce à cette bave qui lui permet de rester collé.



Merci Mathis, maintenant nous allons pouvoir lui apporter d'autres copains et de quoi manger ! Découvertes à suivre !